

F1219
VS9
V.3



FONDO
FERNANDO DIAZ RAMIREZ

HISTORIA ANTIGUA

DE

MÉJICO.

CONTINUACION DEL LIBRO SEGUNDO.

CAPITULO XLI.

Dase noticia de las ceremonias con que se celebraron las exequias del emperador Tetzotzomoc.

LAS exequias de este emperador no se celebraron segun la costumbre de los chichimecas, sino á la usanza y segun el rito que por entónces dicen que usaban los mejicanos, que era quemando los cadáveres con las ceremonias que voy á decir, porque ya los tecpanecas habian abrazado la religion de los mejicanos, adorando á las mismas deidades que ellos, á las que habian erigido suntuosos templos.

De este ceremonial de las exequias nos dan idea varios autores, así nacionales como españoles, y especialmente entre estos Francisco Lopez de Gomara, en su crónica de Nueva España, de quien dice D. Fernando de Alba en sus relaciones que fué el que mas se acer-